
Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses  für Verkehr 30.11.11 

 

9 Förderung Elektromobilität in Wuppertal 
Vorlage: VO/0855/11 

  

 Herr Behr (Verwaltung) erläutert, dass das Thema Elektromobilität ein 
bundesweites Thema ist. Es gibt noch ungeklärte Fragen, wie z.B. woran 
man Elektroautos erkennen kann. An dieser Frage wird auf Bundesebene 
gearbeitet. Die straßenverkehrsrechtlichen Voraussetzungen, Elektroautos 
beim Parken zu privilegieren gibt es und könnten in Wuppertal umgesetzt 
werden. 

Herr Jacob (FDP) ist mit der Antwort der Verwaltung einverstanden. 

 

 Der Bericht der Verwaltung wird ohne Beschluss entgegen genommen. 

 

 


